

Plus de 400 haltérophiles au Grand Prix de La Havane



La Havane, 26 mai (RHC) - Plus de 400 haltérophiles participeront dans la capitale cubaine au Grand Prix d'haltérophilie, qualificatif pour les JO, prévu du 8 au 28 juin.

La Fédération internationale d'haltérophilie (IWF) signale sur son site web que 409 haltérophiles de 72 nations, plus 13 neutres, se sont inscrits à la compétition.

Jorge Luis Barcelán, président de la Fédération cubaine d'haltérophilie, a annoncé à ACN l'arrivée des cadres de l'haltérophilie des Amériques et du monde entier au début du mois de juin et a souligné l'importance de la compétition comme l'un des événements sportifs les plus importants à Cuba ces

dernières années.

Les équipes les plus nombreuses sont celles des États-Unis (24 haltérophiles), du Canada et de Cuba (21 chacun) et de l'Égypte (20).

Les pays participants ont encore la possibilité d'inscrire deux concurrents de réserve dans chaque sexe.

Après le Grand Prix de Cuba, les autres épreuves qualificatives pour les Jeux Olympiques de 2024 seront les Championnats d'Océanie en novembre 2023, le Grand Prix du Qatar en décembre, les exhibitions continentales en 2024 (janvier-février) et la Coupe du Monde en avril 2024 en Thaïlande. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/323777-plus-de-400-halterophiles-au-grand-prix-de-la-havane>



Radio Habana Cuba